

Sociedad

Lorente: 'Aguilar atiende al comportamiento de los asesinos sádicos'

04/06/2013

Miguel Lorente, ex delegado del gobierno para la violencia de género, profesor de medicina legal de la universidad de Granada y médico forense, ha analizado el comportamiento de Juan Carlos Aguilar.

- [Compartir](#)
- [Enviar](#)
-

Comentarios

audios (1)

Entrevistado en "[Boulevard](#)" de Radio Euskadi, **Miguel Lorente, ex delegado del gobierno para la violencia de género, profesor de medicina legal de la universidad de Granada y médico forense**, ha explicado que el comportamiento de Juan Carlos Aguilar es habitual entre este tipo de delincuentes: construyen una realidad que les permiten seguir actuando.

Lorente explica que entre los asesinos en serie existen 4 prototipos y que la conducta de Juan Carlos Aguilar atiende al comportamiento de los asesinos en serie sádicos. No pierden el control porque planifican previa y posteriormente, eligen la víctima e incluyen que van a hacer luego.

Preguntado si tumor cerebral puede tocar partes del cerebro e instigar instintos asesinos, el profesor Lorente responde que no, que puede haber conductas agresivas, explosivas y más compulsivas. 'No hay tumor que lleve a esa actividad criminal tan fría, tan planificada' añade Miguel Lorente.

Comentarios

Publicidad